

BAB VII KESIMPULAN DAN SARAN

7.1 Kesimpulan

Pada kerja praktek ini di buat oleh penulis, Kyan Cafe telah menerapkan berbagai promosi dan beberapa kegiatan dengan melakukan membahas yang telah dilaksanakan pada laporan, sehingga bisa menyimpulkan apa yang didapatkan dari laporan yaitu dengan menambah profit dan mengapai pelanggan yang agar bertambah banyak dan melalui strategi *Promotion Mix*, promosi yang dilakukan ini juga memiliki maksud yaitu memperkenalkan profil café kepada luas dan memberikan informasi serta informas yang berisi penjelasan terhadap produk yang ditawarkan.

Kerja praktek membuahi hasil yaitu bertambahnya ide-ide, serta strategi yang cocok untuk meningkatkan penjualan dan pengetahuan yang baru seperti melalukan promosi digital yang menampilkan berbagai foto menarik, serta mengalami penambahanjumlah pelanggan dan pastinya peningkatan profit yang didapatkan dari penjualan Kyan Café telah melakukan berbagai promosi dan kegiatan, melalui promosi ini usaha Kyan Cafe telah melakukan berbagai jenis promosi dan kegiatan dapat meningkatkan popularitas café tersebut.

Dari pengumpulan data tingkat peningkatan penjualan dan profit yang diterima oleh Kyan Café telah menerapkan berbagai jenis promosi dan kegiatan perkembangan bisa diperhatikan setiap bulan, setelah diberlakukannyakegiatan promosi yang sudah ditentukan oleh penulis, dari hasil yang diperoleh ini sangat diharapkan adanya peningkatan setiap bulannya.

Tabel 2 Daftar Pendapatan Sebelum dan Sesudah Kerja Praktek

Bulan	Jun	Jul	Agu	Sep	Okt	Nov
Pendapatan (Juta)	50	51	52	52	52	53

Sumber: Data diolah, 2019

7.2 Saran

Kerja Praktek yang telah dilaksanakan pada Kyan Cafe, penulis mempunyai beberapa masukan yang ingin disampaikan kepada pemilik Kyan Cafe, seperti :

1. Kyan Cafe dengandiharapkan tetap memakai sistem pemasaran yang sudah diterapkan dan pastinya siap melaksanakannya dalam bersaing kepada kompetitor lainnya.
2. Selalu konsisten dalam memberiinformasi seperti promosi yang ditawarkan di dalam sosial media.
3. Melakukan perubahan atau inovasi terbaru yang cocok dengan situasi berkembangnya masyarakat sekitar agar Kyan Cafetetap diminati dan menjadi pilihan masyarakat.